



# Mach Musik in der Ricarda-Huch-Schule!

Wir bieten Euch nachmittags folgende Arbeitsgemeinschaften an:

## Drums&More – Die AG für Rhythmus und Trommeln

Spaß mit afrikanischen Djembes, Cajons und Basstrommeln verspricht diese AG. Das „More“ steht für weitere Instrumente wie die Boomwhakers, große Xylofone (Marimba) oder Klangstäbe. Die AG wirkt bei großen Projekten (Starwars, Herr der Ringe), bei der Einschulungsfeier, bei Take 5 im Bürgerhaus oder auch bei Schulfesten mit. Im Mai 2018 und 2019 landete die AG beim Frankfurter Musikwettbewerb der Sparkasse mit ihrer Percussion-Performance auf Platz 2 und 3.

Leitung: Frau Dr. Simon



## Orchesterarbeit an der RHS

Das **RHS-Orchester** setzt sich aus Schüler\*innen der **Jahrgangstufen 7- 13** zusammen und tritt regelmäßig im Rahmen von großen Konzerten auf, wie z.B. beim Take 5- Konzert im Bürgerhaus. Wir bringen in Kooperation mit anderen Fachbereichen aufwändige Projekte auf die Bühne. Zuletzt waren wir in den Kammerspielen des Staatstheaters Darmstadt mit dem James-Bond-Musical „Phoenix on Fire“ zu hören und zu sehen.

Das **Vororchester** gibt es seit Januar 2019 (Zielgruppe: **Jahrgang 5 und 6**). Mitspielen kann jeder, der schon Grunderfahrungen auf einem orchesterfähigen Instrument hat. Das Vororchester tritt regelmäßig bei den Schulkonzerten, wie dem Kulturabend und dem Adventskonzert der RHS auf. Sehr ambitionierte Streicher\*innen bringen mit dem **Streichensemble EXTRA** anspruchsvolle Streichmusik auf die Bühne. Wir spielen Stücke von Arcangelo Corelli, Astor Piazzolla, Michael Jackson und von Queen u.a..

Leitung: Anna Sprenger

## Songbirds - Chor der 5. und 6. Klassen

Durch Atemübungen, Körpertraining und ein abwechslungsreiches Liedprogramm werden die Stimmen der Jüngsten an unserer Schule behutsam aufgebaut. In den vergangenen Jahren führte der Chor verschiedene Musicals auf, beteiligte sich an Opernaufführungen in und außerhalb unserer Schule sowie am Projekt „märchenhaft“ mit Volksliedern und Märchen - traditionell, in romantischen Bearbeitungen oder auch mal jazzig gegen den Strich gekehrt im Bürgerhaus Sprendlingen . Mit dem Musical „Jana muss bleiben“ wurde der Chor 2018 Sieger beim Sparkasse-1822-Wettbewerb.



## Singen mit den Young Voices

Bei den „Young Voices“ singen Jugendliche ab der Jahrgangsstufe 7, die neben den Chorproben teilweise eine private Gesangsausbildung an der Musikschule Dreieich erhalten. Außer in der Schule trat der Chor auch außerhalb auf, beispielsweise mit einem französischsprachigen Programm „Café Français“, beim Festival „Stimmfarben“ in Darmstadt oder mit solistischen Beiträgen beim Festival „Musik-im Park“ in Offenbach (2018).



Leitung: Regine Marie Wilke

## Rock & Pop in der Schulband



Die Schulband probt Coversongs von bekannten Vorbildern aus den Charts. Die Stücke werden dann bei Schulkonzerten oder bei Take5 im Bürgerhaus gezeigt. Aber auch bei Musicals wie Hair, Starwars oder Fluch der Karibik steuert die Band passende Musikstücke bei. Zum Gig kam es auch schon bei der Schwimmbaderöffnung oder beim Ehemaligentreff der RHS. In der Band sind talentierte Sänger, Gitarristen, Bassisten, Schlagzeuger und Pianisten gerne gesehen.

Leitung: Frau Dr. Barbara Simon